

BAB V

HASIL KESIMPULAN DAN SARAN

5.1 Kesimpulan

Berdasarkan hasil penelitian yang telah diuraikan pada bab sebelumnya, maka dapat diambil kesimpulan bahwa :

Hasil praktik penataan sanggul pusung tagel siswa kelas XI tata kecantikan SMK Negeri 1 Lubuk Pakam sebanyak 9 orang (34,6%) mendapatkan nilai yang Sangat Baik, 6 orang (23,1%) mendapatkan nilai yang Baik, 8 orang 30,8% mendapatkan nilai yang Cukup, dan 3 orang (11,5%) mendapatkan nilai yang kurang. Dimana nilai tertinggi yang diperoleh siswa yaitu 93 dan nilai terendah yaitu 59 dengan nilai rata-rata ideal yaitu 8,96 tergolong sangat baik berdasarkan tabel tingkat kecenderungan hasil praktik penataan sanggul pusung tagel.

Hasil dari setiap indikator hasil praktik penataan sanggul pusung tagel diperoleh rata-rata skor tertinggi siswa terdapat pada indikator 7 yaitu kesesuaian dan keserasian dalam membentuk tagelan sesuai dengan desain sanggul dengan nilai rata-rata tertinggi yaitu 3,32. Sedangkan rata-rata skor terendah siswa terdapat pada indikator 3 yaitu indikator kepadatan dan kerapian sasakan rambut dengan nilai rata-rata terendah yaitu 2,73.

Secara keseluruhan hasil praktik penataan sanggul pusung tagel yang diperoleh siswa seluruhnya sangat baik dengan rata-rata penilaian mendapat skor 3. Namun dilihat dari nilai indikator terendah dapat disimpulkan bahwa kepadatan

dan kerapian sasakan rambut menjadi bagian tersulit pada saat melakukan praktik penataan sanggul pusung tagel.

5.2 Saran

Berdasarkan uraian kesimpulan diatas maka dapat diberikan beberapa saran sebagai berikut :

1. Diharapkan siswa untuk meningkatkan pengetahuan dan kemampuan dalam penataan sanggul sanggul pusung tagel khususnya dalam indikator 3 yaitu kepadatan dan kerapian sasakan rambut. Dalam penelitian ini indikator 3 memiliki nilai rata-rata yang terendah, berarti siswa masih mengalami kesulitan saat membuat sunggaran. Sebaiknya dilakukan latihan pengulangan agar hasil sunggaran lebih baik.
2. Siswa diharapkan untuk belajar bagaimana cara menyasak rambut dengan baik, karena di dalam penataan sanggul teknik penyasakan harus lebih dikuasai agar dapat membentuk sunggaran dengan baik.
3. Bagi peneliti yang akan melakukan penelitian selanjutnya diharapkan dapat meneliti aspek-aspek lainnya secara terperinci dan guna memberi masukan yang bermanfaat bagi dunia pendidikan khususnya dalam hasil praktik penataan sanggul pusung tagel.